

**Le Ciel descend, seulement si toi tu montes. L'ascension du cœur est échelle. L'ascension n'est pas montée mais descente dans les profondeurs de l'être où Lui réside. C'est dans la descente que tu t'élèves.**

[L'ange] Le Ciel descend, seulement si toi tu montes. L'ascension du cœur est échelle. L'ascension n'est pas montée mais descente dans les profondeurs de l'être où LUI réside. C'est dans la descente que tu t'élèves, la descente en toi est montée. Le Haut est au centre de chaque être.

Le grain est planté en l'homme. Si la terre est bonne, il pousse et s'élève. Si la terre n'est pas labourée, il végète.

L'homme est à la fois le pont et le siège.

L'homme est l'établi où le Menuisier travaille. Les copeaux sont le trop et le trop peu. Trop d'orgueil, trop de suffisance, trop peu de silence, trop peu de foi basculent l'homme vers le vide. Le vide ne peut porter, en le vide que peut donner le grain ? La graine semée, peut-elle se nourrir de néant ?

Génération future n'est pas. On ne peut bâtir sur l'artificiel, le temps de l'artifice est court, si court, il est néant. Ne bâtissez pas sur le vide, vous serez engloutis !

Vient le temps de la Lumière, la Lumière efface la ténèbre. Celui qui verra ne sera pas aveuglé mais il sera nourri, il deviendra feu. Le Feu qui descend avec LUI ne fera qu'UN.

L'homme et LUI sont UN, seulement si l'homme est relié au pont. Le pont est le désir, le désir bâtit l'union. Tu es UN avec LUI, tout homme est UN avec LUI. Mais celui qui marche seul, parce qu'il a refusé, marche seul dans la ténèbre.

C'est le désir qui mène l'homme vers le Haut. Le désir est celui qui accompagne la marche vers l'ascension. Tout est pont qui relie l'homme à LUI. Le pont est bâtisseur, c'est lui qui permet la traversée ; et l'illumination vient, elle descend et elle monte, elle est un éternel va-et-vient, son nom est Nourriture sacrée, dans sa paume, la Nourriture porte le fruit sacré, nul ne peut y goûter, seule la foi, la foi pure, peut l'approcher et c'est le fruit qui nourrit. Il donne et ce qu'il donne est Vie.

Labourez la terre avant de demander. Travaillez sans relâche à travailler le petit moi avide et superficiel.

Le don est au centre de l'homme, à l'intérieur du cœur où il demeure. Seule la voix silencieuse, la voie du silence, peut l'approcher. On ne touche pas le Divin avec les mots. La parole est silence et le silence est souffle qui élève l'homme aux frontières du possible.

Le blé germera, il donnera du fruit. L'abondance du grain emplira le grenier et tous serez rassasiés ! Que celui qui a faim et soif approche, dans le Regard il sera transporté.

Le bruit n'est que vacarme, le silence est montée. Dans le silence la voie, avec le silence la soif, c'est elle qui montre le chemin, elle ouvre la voie, celle du désir qui vers le Haut est Flamme.

Le Ciel n'est pas au-dessus de vous mais il est en vous. La Lumière EST et elle est en tout le créé. L'incrédulé est ce qui n'est pas encore, l'incrédulé est ce qui est en devenir. Le néant est le faux-pas qui est ensevelissement.

L'homme est bâti pour la montée, vers la Lumière il est appelé. La Lumière transcende !

C'est portés vers le Haut que le regard exulte, que la pupille est feu ardent. Il faut que la pupille flambe pour disséquer le cœur !

L'union sacrée naît de deux flammes qui s'enflamment. L'incrédulé vient au secours du créé pour lui porter la Flamme sacrée.

L'homme est porteur du Messager. Jusqu'à quand resterez-vous incroyables ? L'homme-matière meurt mais l'homme-lumière poursuit la route. LUI a montré le chemin. Quand ouvrirez-vous vos cœurs ? La matière même peut être transcendée. La foi est abandon en Sa Lumière.